

jedes Jahr im November gedenken wir im Notel unserer verstorbenen Gäste. Für jeden einzelnen zünden wir an der Osterkerze ein Licht an und nennen den Namen. Es tut uns gut, auf diese Weise mit unseren Verstorbenen verbunden zu bleiben, die oft einsam gestorben sind mit der Angst, vergessen zu werden.

Durch Euer Engagement, Euer Mitgehen und Dasein im Notel macht Ihr uns immer wieder Mut. Danke! Dass diese Menschen einen Platz in Eurem Leben haben, trägt uns im Notel sehr.

Wir, der Vorstand der Spiritaner-Stiftung und das Notel-Team, wünschen Euch und den Menschen, die zu Euch gehören, einen besinnlichen Advent, ein frohes Weihnachtsfest und Gottes reichen Segen für das Jahr 2013.

In herzlicher Verbundenheit

Dein Notel-Team